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上田東上田東上田東上田東ＲＣ・上田六文銭ＲＣ合同夜間例会ＲＣ・上田六文銭ＲＣ合同夜間例会ＲＣ・上田六文銭ＲＣ合同夜間例会ＲＣ・上田六文銭ＲＣ合同夜間例会    

司  会       中澤 信敏君 

開会点鐘       生川 秀樹君 

斉  唱  「国歌斉唱」「奉仕の理想」 

ビジター(定時受付) 

 上田 RC   酒井善雄君  田辺廣太郎君 

ラッキー賞 

 提供者 上田東 RC  アップルジュース 

 

 

      水野 泰雄君 

友愛賞 

 提供者 生川秀樹君  ワインとマカロン 

 

 

 

      斉藤惠理子君 

プログラム   

 上田東 RC・上田六文銭 RC 合同夜間例会 

会長挨拶会長挨拶会長挨拶会長挨拶    

生川秀樹君生川秀樹君生川秀樹君生川秀樹君    

本日は夜間合同例会です。上田東ロータリーク

ラブの皆様、ご参加いただきましてありがとうご

ざいます。また、この度創立 40 周年を迎えられ

ることを、お祝い申し上げます。私は上田六文銭

ロータリークラブ第 21 代会長の生川です。若輩

ものですが、任を賜り、ご挨拶を申し上げます。 

ご存知の通り、我々のクラブは、21 年前の 1997

年（平成 9 年）2 月 18 日に上田東ロータリークラ

ブ様をスポンサークラブとして、上田東ロータリ

ークラブ様からの移籍会員 10 名、上田ロータリ

ークラブ様からの移籍会員 3 名を含め、総勢 32

名で発足しました。上田東ロータリークラブ様か

らの移籍会員 10 名の内、現在は名誉会員である

山﨑博太初代会長を含め７名の方が現役会員で、

後進の指導に尽力して頂いております。現在の当

クラブの在籍者は名誉会員を含め 24 名と、創立

時よりも大幅に減少しておりますが、昨年度、若

手を中心に今後のクラブの在り方について話し合

い、長期的な視野でクラブの存続を図ることに合

意し、近年懸案となっておりました会長選出問題

においても、私を含め 5 年先までの会長就任の内

諾を得て、クラブの安定運営を図っております。

また、喫緊の課題でもあります会員増強につきま

しても、昨年 12 月に 30 歳代を含む 2 名の新規会

員を加え、現在もゲストスピーチや夜間オープン

例会を通じて会員増強に励み、今後入会が期待で

きる候補者も複数おります。 

クラブの活動におきましては、本年度のクラブ

テーマを「クラブの魅力 UP」、行動指針を「親睦

を深め、奉仕を実践しよう」と定め、「親睦を深め

る」件に関しましては、「花火鑑賞夜間家族例会」、

友好クラブであります桐生赤城ロータリークラブ

の皆様を上田にお招きし、秋の味覚を堪能した「合

同松茸例会」、チェロ演奏を楽しむ「夜間コンサー

ト例会」、市内のワインバーでボジョレーヌーボー

を祝う「ワインを楽しむ夜間例会」等々、趣向を

凝らした例会の開催、更には台湾でも活躍してい

る会員の協力のもと、職場訪問例会を海外で初め

て実施することも出来ました。もう一つ行動指針

に上げました「奉仕の実践」に関しましては、「子
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供の貧困問題」への取り組みを考え、子ども食堂

をメインとした多様な親子を支える居場所を確保

しようとする社会福祉法人への支援に関して、当

クラブ初となります地区補助金申請を先月完了さ

せております。 

上田東ロータリークラブの皆様の多大なるご

尽力で産声を上げた私たち上田六文銭ロータリー

クラブも、昨年度成人を迎えました。存続問題等

で、親クラブであります上田東ロータリークラブ

の皆様には、ご心配をおかけしましたが、困難を

乗り越え、明るい兆しも見えてきました。まだま

だ未熟な我々ですが、地域社会に貢献できるクラ

ブを目指し、日々精進してまいりますので、今後

ともご指導、ご鞭撻をお願いいたしまして、会長

挨拶とさせていただきます。本日は、ご参加いた

だき、ありがとうございます。 

山田山田山田山田    豊豊豊豊君君君君    

滝澤修一様 次年度ガバナー補佐をつとめます。

よろしくお願いします。 

小林正人様 本日はお世話になります。(東クラ

ブ会長) 

飯島洋一様 本日の夜間例会の段取りご苦労様

です。よろしくお願いします。(東

クラブ幹事) 

後藤正直様 合同例会よろしくお願い申し上げ

ます。(東クラブ会長エレクト) 

渡辺俊成様 次年度幹事を承りました。今後 1

年少々よろしくお願いいたします。 

向田隆夫様 マレーシア植林活動に西澤尚夫会

員ご参加ありがとうございました。 

北村 豊様 上田東 RC 創立 40 周年の記念例会

が 5 月 23 日(水)に開催されます。

記念講演は当クラブ龍野さんの講

演となります。大勢の聴講をお願

いします。(40 周年実行委員長) 

西入悦雄様 

小嶋 修一君 松澤 一志君 

宮原 宏一君 水野 泰雄君 

中澤 信敏君 西澤 尚夫君 

西澤 文登君 斉藤惠理子君 

山田  豊君  

上田東上田東上田東上田東 RCRCRCRC・上田六文銭・上田六文銭・上田六文銭・上田六文銭 RCRCRCRC 合同夜間例会合同夜間例会合同夜間例会合同夜間例会        

    

    

    

    

    次期ガバナー補佐挨拶次期ガバナー補佐挨拶次期ガバナー補佐挨拶次期ガバナー補佐挨拶        

2018～19 東信第２Ｇガバナー補佐 

滝澤修一（上田東ＲＣ）様 

次年度ガバナー補佐を務めることになりました。

ロータリー歴２５年ですが、地区へ出たことがあ

りません。なかなか大変ですが、いろいろ勉強さ

せてもらっています。次年度のガバナー方針等に

ついては、ＰＥＴＳ、地区研修協議会があり、皆

さんにもお伝えできると思いますが、一つのポイ

ントは、地区はＲＩとクラブとの間にある組織で

はないということです。この観点で、少し考えて

いただければと思います。 

しかし、個々のクラブがそれぞれ取り組みを進め

ることが一番です。今日の合同例会も二つのクラ

ブの親睦を深める大切な機会です。大いに楽しみ

たいと思います。 

次年度は、ＩＭ・会員セミナーなどが上田で開催

されます。そんなときには皆さんのご理解ご協力

が不可欠です。何卒、よろしくお願い申し上げま

す。 

 

 ベース 欠席 メイク 出 席 率 

本 日 
21 8 - 91.90％ 

前々回 
22 2 1 95.45% 


